

## Sächsischer Verdienstorden für Volker Lange

**Volker Lange, Präsident des Verbands der Internationalen Kraftfahrzeughersteller (VDIK), wurde heute in Dresden der Verdienstorden des Freistaates Sachsen verliehen. Ministerpräsident Stanislaw Tillich ehrte Lange für sein herausragendes ehrenamtliches Engagement bei der Etablierung der Auto Mobil International (AMI) auf der Leipziger Messe. Bei dem Sächsischen Verdienstorden handelt es sich um die höchste staatliche Auszeichnung des Freistaats. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Volker Lange.

---



Volker Lange.

---



VDIK-Präsident Volker Lange.

---